



Georges Brun

6^{ème} président de l'Alerte Chambérienne de 1973 à 1986- 13 ans de présidence

Né le 3 octobre 1931 à Chambéry, Georges Brun a commencé à fréquenter l'alerte Chambérienne à 6 ans, en 1937, alors que l'Alerte s'entraînait encore au Bocage, rue Plaisance.

Son père architecte, né au Faubourg Montmélian, a pratiqué un peu la gymnastique au sein de cette même société, ainsi que la boxe. Son aîné, Louis, a été également gymnaste à l'Alerte.

Avant la seconde guerre mondiale, il assista comme spectateur à un gala de l'Alerte ; Georges fut alors totalement subjugué par le numéro acrobatique des Andrénos (MM Rostand : porteur et Yvroud : équilibriste).

C'est à ce moment-là qu'il se dit : « je ferai de la gym et je serai porteur. »

En 1947 il participa au concours international à Bâle.

Dès 1950, il pratiqua le main à main, en duo avec Joseph Cote, de trois ans son aîné. Leurs numéros, les Alcyds » et les « Aurelys », furent applaudis dans bien des régions de France et de Suisse jusqu'en 1978.

De 1965 à 1991, il endossa aussi la casquette de juge.

En 1973 il devient le 6^{ème} président de l'Alerte Chambérienne.

En 1976 à l'âge de 45 ans, il sera champion de France Promotion(master) à Rennes où il finira premier à la barre fixe.

En 1982 après 45 ans comme gymnaste, il arrête sa carrière.

En 1986 la médaille d'argent Jeunesses et Sports lui est décernée puis la médaille d'or.

Georges est resté actif au sein du comité de l'Alerte comme président d'Honneur, jusqu'à son décès le 8 août 2020.